

A-WANG

SO BE IT
ES IST WIE ES IST

Kongdej Jaturanrasmee



Geboren 1972 in Thailand. Studierte Massenkommunikation (Film und Video) an der Lat Krabang Universität in Bangkok. Nach seinem Abschluss unterrichtete er Film an der Assumption University of Thailand und war Sänger der bekannten Indie-Band Si Tao Ter. Seine Kurzfilme liefen weltweit auf Festivals und seine Spielfilme SAYEW und MIDNIGHT, MY LOVE wurden mehrfach ausgezeichnet. Neben seiner Arbeit als Regisseur schrieb er mehrere Drehbücher zu thailändischen Erfolgsfilmen. Auf der Berlinale 2013 lief sein Film TANG WONG im Programm von Generation 14plus.

Born in 1972 in Thailand, he studied mass communications (film and video) at King Mongkut's Institute of Technology Ladkrabang in Bangkok. After graduating, he began teaching film at Assumption University of Thailand whilst also singing in the famous Indie band Si Tao Ter. His short films have screened worldwide at festivals and his feature films SAYEW and MIDNIGHT, MY LOVE have won many awards. Alongside his directing work he has written several screenplays for successful Thai films. His film TANG WONG screened in the Generation 14plus section of the 2013 Berlinale.

Filmografie 2003 Sayew 2005 Midnight, My Love 2008 Handle Me with Care 2009 Sawasdee Bangkok 2011 P-047 2013 Tang Wong 2014 A-wang (So Be It)

Zwei verschiedene Kindheiten in einem buddhistisch geprägten Land: William ist mit sieben Jahren schon ein kleiner Star. Wegen seiner unterhaltsamen Auftritte in einer Reality-Show, in der Kinder den Pfaden Buddhas folgen, hat der sympathische Junge einen richtigen Fanclub. Nach seiner Rückkehr in den Schulalltag vermisst William seinen erfahrenen Mönchslehrer aus der Show. Er will seine Schulferien bei ihm verbringen, von ihm lernen und später selbst Mönch werden. Ganz anders geht es dem elfjährigen Bundit, der fern von seinen Eltern in einer religiösen Massenschule untergebracht ist. Sie ist eher ein Erziehungslager, mit dessen strenger Ordnung Bundit nur schwer zurechtkommt. Als er nach Jahren wieder in die Berge zu seiner Familie zurückkehrt, blüht er regelrecht auf.

Mit seinem dokumentarischen Blick auf den Alltag der beiden Jungen hält Jaturanrasmee ein unaufdringliches Plädoyer gegen religiösen Zwang und für den Segen freier Entfaltung. Bereits 2013 begeisterte der Regisseur das Generation-Publikum mit seinem Spielfilm TANG WONG, der ebenfalls auf heitere Weise vom komplexen Verhältnis zwischen junger Gegenwart und spiritueller Tradition in Thailand erzählt.



Bundit Laojaroensuk

Two contrasting childhoods in a country shaped by Buddhism. At seven, William is something of a celebrity. Since his entertaining appearances in a reality show in which children follow in Buddha's footsteps, this likeable boy has acquired quite a fan club. Back at school, William misses his venerable monk teacher from the show. He decides to spend his school holidays learning more from him and intends to become a monk himself in the future. Things are very different for eleven-year-old Bundit who lives far away from his parents in a huge religious school. It is more of an educational camp and Bundit has a hard time coping with the strict regime. When he returns to his family in the mountains, after years away, he truly blossoms.

With a keen documentary eye for the everyday lives of the two boys, director Jaturanrasmee makes a subtle plea for the blessing of individual development as opposed to religious coercion. In 2013 this director delighted Generation audiences with his feature film TANG WONG – a similarly upbeat depiction of the complex relationship between modern present-day Thailand and the country's spiritual tradition.

Thailand 2014

85 Min. · DCP · Farbe · Dokumentarfilm

Regie, Buch **Kongdej Jaturanrasmee**
 Kamera **Phumin Chinaradee**,
Withit Chanthamarit
 Schnitt **Wasunan Hutawet**
 Musik **Wissanu Likitsathaporn**
 Sound Design **Akritchalerm Kalayanamitr**
 Ton **Sarawut Panta**
 Casting **Tippawan Narintorn**
 Regieassistenz **Tippawan Narintorn**
 Produktionsleitung **Parinee Buthrsari**
 Produzent **Soros Sukhum**
 Ausführender Produzent **Auttaphon Na Bangxang**
 Co-Produzenten **Cattleya Phaosrijareon**,
Somrasri Tretarntip
 Co-Produktion **Song Sound Production**,
 Bangkok, **TrueVisions**, Bangkok

Produktion

Song Sound Production
 Bangkok, Thailand
 +668 9811 5186
 bbunghim@yahoo.com

Weltvertrieb

Mosquito Films Distribution
 Bangkok, Thailand
 +66 814358765
 supatcha@mosquitofilmsdistribution.com